

Eine von Deutschlands besten Ideen

[16.02.2011] Im Rahmen des Wettbewerbs „365 Orte im Land der Ideen“ ist die einheitliche Behördenrufnummer 115 zu einer von Deutschlands besten Ideen gekürt worden.

Die einheitliche Behördenrufnummer 115 ist einer der Preisträger des Wettbewerbs „365 Orte im Land der Ideen“. Bundes-CIO Cornelia Rogall-Grothe erklärte hierzu: „Ich freue mich sehr, dass die Idee 115 durch diese Auszeichnung noch stärker im Land verankert wird. Als Ausgewählter Ort repräsentiert die 115 gemeinsam mit den anderen Preisträgern im Jahr 2011 das Innovationspotenzial Deutschlands. Sie ist damit auch ein Aushängeschild für einen innovativen Bürgerservice der öffentlichen Verwaltung.“ Der Wettbewerb wird von der Standortinitiative „Deutschland – Land der Ideen“ in Kooperation mit der Deutschen Bank durchgeführt. Unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten sollen Ideen und Projekte in den Mittelpunkt gerückt werden, welche die Zukunft Deutschlands aktiv gestalten. Aus rund 2.600 Bewerbungen hat eine unabhängige Expertenjury die 365 Preisträger ausgewählt, die sich ab 1. März 2011 mit regionalen Veranstaltungen der Öffentlichkeit vorstellen. Die einheitliche Behördenrufnummer wird sich nach Angaben des Bundesinnenministeriums am 1. Juni anlässlich der Freischaltung der 115 in neuen Regionen präsentieren.

(rt)

Stichwörter: 115, 115, 365 Orte im Land der Ideen, Wettbewerb, Cornelia Rogall-Grothe